

Baja BMV 0.32%; caen bolsas de EU (Reforma 12/11/10)

Baja BMV 0.32%; caen bolsas de EU (Reforma 12/11/10) En la operación del mercado se manejan 3.9 millones de acciones, con un importe de 96.8 millones de pesos. Foto: Archivo Las plazas de valores en Nueva York caminan con retrocesos, liderados por el Standard & Poor's, con una variación en contra de 0.45 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (12 noviembre 2010).- En un ambiente donde en Europa aumentan la presión por los problemas financieros y de balance público, en el Grupo de los 20 no se lograron grandes acuerdos y en China se presume que habría un reforzamiento de los mecanismos para regular el capital especulativo, los mercados accionarios se 'pintan' de rojo. En México, el principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones, mantiene su tendencia de ajusta a la baja, con una variación negativa de 0.32 por ciento a 36 mil 186.81 unidades. Los papales de firmas como Cemex (CEMEX) y Grupo Modelo (GMODELO) aparecen con las mayores bajas en el inicio de operaciones, con 1.45 y 1.45 por ciento, en cada caso, seguidas de Consorcio Ara (ARA), cuya reducción era de 1.26 por ciento. Mientras Banco Bilbao Vizcaya Argentaria figura con el mejor avance de 2.38 por ciento (BBVA), acompañado de Grupo Sports World, con 2.14 por ciento (SPORT), así como Banco Santander, co 1.47 por ciento (SAN). En la operación del mercado se manejan 3.9 millones de acciones, con un importe de 96.8 millones de pesos. Las plazas de valores en Nueva York caminan con retrocesos, liderados por el Standard & Poor's, con una variación en contra de 0.45 por ciento a mil 208.02 puntos. El índice Nasdaq perdía 0.35 por ciento para ubicarse en 2 mil 546.49 puntos, y el Dow Jones cedía 0.25 por ciento a 11 mil 255.10 enteros. En América Latina, los números en contra eran el común denominador de los mercados accionarios: Colombia bajaba 1.05 por ciento, Argentina 0.72 por ciento, Brasil 0.68 por ciento, Chile 0.66 por ciento y Perú 0.21 por ciento. La reunión del Grupo de los 20 terminó con un 'simple' llamamiento a las economías para evitar las devaluaciones competitivas, además de sugerir la creación de guías competitivas que midan los desequilibrios en la balanza de cuenta corriente, con la idea de que las naciones promuevan la actividad económica vía demanda interna. La propuesta intenta que las naciones industrializadas con mayores desequilibrios externos no recurran al mercado internacional a adquirir bienes y servicios. China, en tanto, según operadores, busca reforzar las medidas regulatorias para atajar burbujas en los precios de los activos inmobiliarios por el exceso de liquidez global. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa considera que la zona euro sigue registrando obstáculos para financiarse ante los problemas de deuda de países como Irlanda, España y Grecia. Europa necesita disipar incertidumbre sobre los problemas de Irlanda, pero el Banco Central Europeo está listo para apoyar a ese país. También la eurozona logró un crecimiento económico en el tercer trimestre de 2010 de 1.9 por ciento, similar al trimestre previo, pero a menor ritmo en términos trimestrales, comenta. En este contexto, los mercados de valores europeos presentan un comportamiento mixto: Francia, Reino Unido, Grecia y Alemania caen 0.99, 0.23, 0.23 y 0.08 por ciento, respectivamente, y Hungría, Portugal e Irlanda avanzan 1.20, 0.77 y 0.58 por ciento, cada uno. Ante la expectativa de nuevas regulaciones para enfrentar el capital especulativo en China, las bolsas de Asia finalizaron con pérdidas, encabezadas por el gigante chino, con un desplome de 6.21 por ciento. El Hang Seng de Hong Kong retrocedió 1.93 por ciento y el Nikkei de Japón cayó 1.39 por ciento. Analistas señalaron que los resultados de la confianza del consumidor difundidos por la Universidad de Michigan podrían ayudar a acotar las caídas en los mercados de América del Norte.